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Губернатор области 
Валерий РАДАЕВ:

� За пос�
ледние пол�
года тари�
фы оплаты
м е д и ц и н с �
ких услуг,
которые оп�
л а ч и в а е т
Фонд меди�
ц и н с к о г о
страхования, повышались несколько
раз. С 1 июля тариф был увеличен
для медицинских учреждений муници�
пального уровня на 10 %, городского
уровня на 5 %. Затем с 1 августа су�
щественно увеличилась оплата по�
ликлинической помощи и услуг ста�
ционара по программе модерниза�

ции. И вот с 1 октября � очередное
увеличение тарифа на 6 %. Постав�
ленная цель достижения заработной
платы врачей выше среднеобластной
достигнута. И в этом заслуга всех
ветвей власти.

Директор Территориального
фонда медицинского
страхования Андрей САУХИН:

� ТФОМС на про�
тяжении последне�
го полугодия ста�
рался оперативно
выполнять поруче�
ния губернатора
Валерия Радаева
по увеличению фи�
нансирования ме�
дицинских учреж�

дений через тарифную политику. Это
положительно сказалось на заработ�
ной плате медицинского персонала.
В предыдущие годы заработную пла�
ту врачам тоже старались увеличить,
но делали это без повышения тари�
фов за счет смет больниц, т.е. в пре�
делах того же объема финансирова�
ния. Такая ситуация приводила к нех�
ватке средств на приобретение ле�

карств, больницы попада�
ли в долговую яму перед
поставщиками медикамен�
тов и продуктов питания.
Сейчас ситуация исправ�
ляется, больницы посте�
пенно освобождаются от
долгов, а заработная пла�
та стала уже выше сред�
необластной.

КОМПЕТЕНТНОЕ МНЕНИЕ

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ 

25 сентября на основании распоряже�
ния губернатора области Валерия Радае�
ва состоялось заседание комиссии, сос�
тоящей из сотрудников Фонда медици�
нского страхования и правительства об�
ласти, на котором было принято реше�
ние повысить с 1 октября 2012 года та�
риф оплаты медицинских услуг на 6 %. 

То есть теперь больницы области бу�
дут направлять Фонду медицинского
страхования увеличенные счета за про�
леченных больных и, соответственно,
получать повышенное финансирова�
ние. Стоит отметить, что изменения
коснутся всех без исключения больниц,
т.е. и муниципального, и городского, и
областного уровней. По итогам заседа�
ния администрациям медицинских уч�
реждений даны рекомендации напра�
вить полученные дополнительно де�
нежные средства на увеличение зара�
ботной платы медицинским работни�
кам.

Светлана СЕРГЕЕВА. 

Принято решение об очередном увеличении 
заработной платы врачам


